

GRIT ～やり抜く力～

東和中学校 1年生 No.2

令和3年4月19日

中学校に入学して1週間が経過しました。新しい環境で慣れない部分も多くあると思います。焦らず自分のペースで学校生活を過ごして下さい。先日、「中学生になって」という作文を書きました。何名かの作文を紹介していきたいと思います。

1年1組 女子 〈中学生になって〉

私が中学生になって頑張りたいことは3つあります。1つ目は勉強です。なぜかという私は勉強が苦手だからです。特に数学は1番苦手なので家で兄に教えてもらったり自分で復習したり色々工夫して苦手をこくふくできるようにがんばります。2つ目は部活です。私は今部活を何にするかまだ悩んでいます。希望は「吹奏楽部」か「バレー」か「陸上」です。なぜかという吹奏楽部は姉が中学、高校とずっと吹部に入部していてコンクールをよく見に行っていて「かっこいいな・・・!」と思ったからです。バレー部は「ハイキュー」というアニメを見てハマリしたのがきっかけです。陸上は小4～小6（前半）までやっていたのでまたやってみたいと思いました。3つ目はギターです。私はギターをやっています。父がバンドをしていてかっこいいと思い自分もやってみようと思ったのがきっかけです。父の他に兄はドラムが出来て、姉はギターができます。ギターの楽しいと感じるところはコードが難しく出来なかった時何度も練習して出来るようになった時の達成感があります。だからたくさんギターにふれて仲良くって上手くなるようにがんばります。

1年4組 女子 〈レベルアップしたいこと〉

入学式で中学生になり、小学校とは違うところが多かったけれど自分一人だけのためにクラスとしてレベルアップできないようにはしたくないと思いました。そこで考えたのは次の3つです。1つ目は校訓の「強い人」にあてはまる人になるために自分の気持ちの整理ができるようにしたいと感じました。私が思う強い人はけんかに強いのではなく、自分に対して強いということだと思い、どうしたら「自分に対して」ができるようになるのか考えた所、すぐに感情的になるのは自分に甘いのだと思いました。私はよく怒ったりイライラしたりして周りの人を困らせています。なのでこの1年間もしくは1学期でこのようなことを克服したいと思いました。2つ目は校訓の「正しい人」にあてはまる人になりたいと思いました。そのためにまず、1つの行動をする前に「本当にこれで良いのか」「今この行動をしたらどうなるのか」など自分に対して考えようと思いました。1つ目に書いた強い人ともかさなる所があるけれど、自分のことだけを考える人は正しい人ではなく周りのことだけを考える人も正しい人とはいきれないと感じました。やはりこれで良いのかと考える時にこれをしたら自分はこうなる、相手はこうなる自分をもふくめ周りの人のことを考えて行動にうつしたいと思いました。例えば、意見が対立した時なんかは相手はどう思っているのか、自分はどうしたいのかを考えていきたいです。ラスト3つ目はこの2つのことをできるようになった上でのことですが、このことを他の人に伝えたり他の人との協力が求められると思います。2つ目に周りのこともと言いましたが、やっぱり1度にできることは限られます。なので順番に考えてやっていくというのもしていかなければならないかとも考えました。前書いたことと少し結論が変わってしまっているかもしれませんが、この作文を書きながら出てきた答えは少しずつでいいからしっかり自分の欠点を直していき、周りのこと+自分のことを考えられる人になるということです。また私自身卒業までにこのことができる人になっていければなあと思います。

1年2組 男子 〈 がんばりたいこと 〉

ぼくが、中学校でがんばりたいことは3つあります。1つ目は、字をきれいにすることです。まだてきとうに書いてしまって字がきたなくなることがあるからです。また字のバランスもよくないからです。2つ目は、友達やふつうに話せる人を増やすことです。まだ友達は中学生になってから2人くらいしかいないので、前の小学校のちがう人とたくさん話せるようになったりしたいからです。友達とまでいかずともふつうに気をつかわずに気軽にしゃべれる人でもいいので増やしていきたいです。そして3つ目は勉強をがんばっていくことです。よくみんな中学入ったら勉強めっちゃむずかしくなるといっているから、テストで70点以上とったりできるように勉強をがんばりたいからです。でも家ではずっと勉強したりするんじゃなくて提出物をちゃんとおくれず提出するなどして友達と遊ぶときは、いっぱい遊んだり勉強も遊びも両立させていきたいです。他にも字の大きさが文のと中でちがうなどいろいろあるけど、大きな目標はこの3つでやっていきたいです。もちろんその他はやらないじゃなくて他の小さな目標も、ちゃんとしていってみんな仲のいい学年にしたいです。コロナのせいでいろいろなことが制限されるけど、それでも思い出のできるように楽しい学年にしたいです。クラスのちがう人とも仲よくして1回も同じクラスにならなかった人とも仲よくできるようにしたいです。

1年3組 女子 〈 頑張りたいこと 〉

入学式があり中学生になりました。中学校ではたくさんいそがしいこともあることが分かっています。その中でも私はとくに勉強をがんばりたいと思っています。自学などで勉強の予習、復習をして授業にそなえて分からないところをなくしたいです。もちろん部活も頑張りたいと思います。授業中に取ったメモをみやすく工夫し自学に活かしたいです。中学生になると小学生より帰るのがおそく、授業の時間も増えます。小学生とはちがうところがたくさんあるから中学生には、あまりなれていないけど今から身に付けていきたいと思っています。いろんな係、部活、委員会があり迷いました。自分にあつたものに入りたいです。中学校でたくさんの経験をしたいです。そのために努力していこうと思っています。小学校でならつた歴史のくわしいところまで勉強すると聞いて勉強をがんばろうと思いました。教科書もぶ厚くてたくさんあつたので分けたり名前を書いたりするのがたいへんなほど多いと思いました。そしてこれからもたくさん友達を作ったりして楽しく中学校生活をおくりたいです。

※19日（月）から部活動の仮入部がはじまりました。19日以降は、20、22、26、27日の4日間で行います。下校時間は17時30分となります。28日（水）に正式入部です。



クラス発表の様子

入学式の様子

